

## Drei Dinge, die du in deinem Winterfrische-Urlaub im Ausseerland unbedingt tun musst

2024 ist vorbei und wir starten frisch und munter in das neue Jahr 2025. Dazu zählt freilich ein Winterfrische-Urlaub – am besten in der Region Ausseerland Salzkammergut. Inmitten der imposanten Bergkulisse aus Loser, Totes Gebirge, Tauplitz und Grimming lässt sich eine Vielzahl an Winteraktivitäten ausprobieren. Wir nennen dir drei Dinge, die du im Ausseerland-Winter unbedingt ausprobieren solltest.

„Mit einer großartigen Bilanz der Weihnachtsferien ist der Start in das neue Jahr mehr als gelungen“, freut sich Pamela Binder, Geschäftsführerin des Tourismusverbandes Ausseerland. Mehr noch: Sie betont, dass es „der beste Wintersaisonstart bisher“ ist. Um die laufende Wintersaison gebührend zu feiern, warten in den Skigebieten *Die Tauplitz* 43 und *Loser* 34 bestens präparierte Pistenkilometer darauf, befahren zu werden. Zudem bietet das Ausseerland einige weitere Aktivitäten, die Einheimischen und Gästen gleichermaßen den Winter versüßen: Hier sind drei Tipps, die deinen Winterfrische-Urlaub zu etwas ganz Besonderem machen.

### 1. Gemma Skifoan!

Mit insgesamt mehr als 75 Pistenkilometern und Schneesicherheit in den Wintermonaten zählt das Ausseerland zu den beliebten Skiregionen. Mit der neuen Panoramabahn gelangen Sportbegeisterte inklusive Ausrüstung bequem und schnell auf den *Loser* in Altaussee, um die Pisten runter zu düsen. Spektakuläre Freeride-Areas und ein eigener Funpark versprechen spannende Schnee-Abenteuer. Für die kleinsten Wintersportler eignet sich das Skikinderland hervorragend, um sich Schwung für Schwung an die Abfahrten heranzutasten. Im Ausseerland wartet zudem ein weiteres Highlight für Skibegeisterte: *Die Tauplitz* gilt als größtes Einzelskigebiet in der Steiermark. Bestens präparierte Pisten, Freeride-Action und ein Kinderland bieten Spaß und Abenteuer für jedes Alter. Gemütliche Hütten laden zudem zum Einkehren und Sonne tanken ein.

### 2. Bequem mit dem Lift auf den Berg hinauf und flott auf der Rodel hinunter

„Dabei ist sogar ein Tempo von bis zu 60km/h möglich“, verspricht Thomas Sölkner, Juniorchef des *Grafenwiesensliftes* in Tauplitz, wenn er über die Zeitmessung beim Rodeln in seinem familiengeführten Betrieb spricht. Gerade feierte der Privatlift sein 60-jähriges Jubiläum. "Fürs Schnee niedertreten bekamen die Kinder früher eine Gratis-Skikarte", lacht Thomas. Heute kann der Familienlift auch für private Familien- oder Firmenfeiern gemietet werden, ebenso wie der *Zlaimlift* in Grundlsee. Das Nachtrodeln erfreut sich in Tauplitz wie in Grundlsee besonderer Beliebtheit. Immer dienstags und samstags am *Grafenwiesenslift* sowie jeden Freitag am *Zlaimlift* können sich Besucher auf Rodeln mit dem Lift bequem raufziehen lassen und anschließend im Flutlicht bei Dunkelheit den Hügel hinabsausen.

### 3. Im warmen Wasser entspannen und den Winter genießen

Nach einem actiongeladenen Tag im Schnee oder auch als Abwechslung mit der ganzen Familie: Ein Besuch in einer Therme ist nie verkehrt. Gut, dass im Ausseerland gleich zwei davon auf dich warten! Entspannen im Saunabereich des Narzissen Vital Resorts in Bad Aussee oder in der Grimming Therme in Bad Mitterndorf lässt die Herzen der Gäste höherschlagen. Ein eigener Bereich samt Rutsche für Kinder in der Grimming Therme lädt Familien zum gemeinsamen Wasserspaß ein und die traumhafte Bergkulisse des Grimmings sorgt sowohl in Bad Aussee als auch in Bad Mitterndorf für den nötigen Winterfrische-Faktor.

Zusammengefasst: Ein Urlaub im verschneiten Ausseerland ist zu jeder Jahreszeit empfehlenswert. Im Winter sorgen Ruhe und Gemütlichkeit für einen zusätzlichen Energieschub, um die kalten Monate gut zu überdauern. Also – buche jetzt deinen Urlaub im Ausseerland Salzkammergut und freue dich auf deinen persönlichen Winterfrische-Moment!